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REQUERIMENTO Nº 762/2016 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre os 
trabalhos de manutenção da 
iluminação pública por parte da 
empresa contratada no município de 
Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que muitos munícipes reclamam, diariamente, 

da existência de lâmpadas queimadas em postes de iluminação pública em 
vários bairros da cidade; 

 
CONSIDERANDO que eles alegam que as lâmpadas estão 

queimadas há semanas e/ou meses, sem o devido reparo, mesmo tendo 
protocolado reclamações por telefone; 
 

CONSIDERANDO que a correta manutenção da iluminação 
pública da cidade contribui significativamente para a melhoria da segurança 
dos cidadãos; 

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Atualmente, após o munícipe registrar a reclamação de 

lâmpada queimada ou com defeito, a Prefeitura demora quanto tempo para 
fazer o atendimento?; 
 

2º) Quando a Prefeitura assumiu os serviços de manutenção da 
iluminação pública do município? De lá para cá, quantas lâmpadas foram 
trocadas na cidade pela empresa contratada?; Qual é a média mensal de 
atendimentos?; 
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3º) Qual é a empresa contratada e qual é o valor mensal do 

contrato? Qual é a duração do contrato com a empresa terceirizada?; 
 

4º) Atualmente, quantas reclamações de munícipes constam do 
protocolo e que ainda não foram atendidas pela Prefeitura?  

 
5º) O ideal seria a Prefeitura atender os pedidos em quanto 

tempo? É difícil atingir o tempo ideal para amenizar as reclamações e o que é 
preciso fazer?; 

 
6º) As reclamações dos moradores sobre pontos escuros devem 

ser encaminhadas para qual setor e telefone? 
 

7º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de maio de 2.015. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


